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Участники: 

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями; 

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ПиосНиор - представитель планеты Эслер, искусствовед, психолог, специалист

по передаче звуковых вибраций для очищения и гармонизации пространства;

Архангел Рафаил;

Наталья - гость. 

 

00:17

Наталья: Мы  всё  про  инопланетян,  про  другие  галактики.  Какое  место

человечество занимает во всём этом. Гений человека – он в чём?

Ирина: В чём его уникальность? Уникальность есть не только у каждой расы,

она есть у каждого духа. Уникальность ваша в вашем опыте развития как цивилизации.

И  уникальность  вас  лично,  Наталья,  тоже  в  вашем  опыте  развития.  Вы  такой  же

уникальный человек, как и Лариса, как и Ирина, как и Максим. Ваша ценность перед

Богом, не больше и не меньше чем их. Вы такое же любимое Богом дитя, как и мы все,

как и я лично. Он тебе свет посылает свой, чувствуешь?

Наталья: У меня мурашки.

Ирина: Благодарю и принимаю.

Наталья: Благодарю и принимаю.

Ирина: Энергию посылает. Я его вижу. Туда подошёл.

 

01:40

Наталья: И всё-таки я хочу про человечество. Мне бы  хотелось какие-то слова,

чтобы людей ободрить, что ли?

Ирина: Да, правильно желание такое. Что такое ободрить? Это – дать бодрость.

А что такое бодрость? Бодрость – это искажённое произношение слова,  изначально
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произносилось как «добрость», доброе состояние духа, но из-за искажения оно стало

произноситься как бодрость.

Ободрить, одобрить – это очень сходные понятия. Потому что, на самом деле,

вы  становитесь  бодрыми,  когда  вас  одобряют.  Только  лишь  любовь,  только  лишь

доброе  отношение,  только  лишь  благодать  могут  влить  в  вас  силы  для  новых

свершений.

Поэтому я тебе дарю свой свет, как дочери Бога, как своей сестре по общему

нашему  свету,  который  есть  в  тебе  и  во  мне  и,  который,  как  я  знаю,  ты  сегодня

почувствовала.  Пребывай  в  нём  всегда,  и  ты  будешь  знать  ответ  в  себе,  как  тебе

подойти со словами одобрения к каждому, встретившемуся на твоём пути, человеку.

Просто  помни,  что  он  такое  же  дитя  света,  как  и  ты,  что  он  встретился  тебя  не

случайно. Запомни это состояние, всегда его вспоминай, когда тебе сложно на пути

этого земного мира. Помни, что все сложности временные, а любовь вечна.

Наталья: Благодарю. Хочется помочь человечеству.

Ирина: Да, ты для этого и служишь ему тем, что ты несёшь ему свет через тот

канал,  который  у  тебя  есть  в  обществе.  Ты  несёшь  тот  свет  любви,  который  ты

осознаёшь,  даже  не  смотря  на  то,  что  многие  тебя  не  понимают,  даже  в  твоём

окружении. Что тебе даёт силу? Ты же знаешь, что тебе даёт силу тот свет, который ты

осознаёшь, что тот ангел,  который всегда рядом -  твой ангел-хранитель. Вот так и

помогаешь ты человечеству.

 

04:46

Наталья: Земля – она же особенная в космосе?

Ирина: Как и любая другая планета, особенно для её жителей. Ты любишь свой

мир,  и это не  просто нормально,  это является  очень  хорошим признаком развития,

очень большим признаком развития твоей души.  Так же и любой обитатель  любой

планеты, и даже любого тонкоматериального мира, он так же любит свой мир, как ты

свой.

 

05:26

Наталья: Как нам исправить наш мир? Как помочь Земле очиститься?

Ирина: Очищая  себя,  и  если ты будешь здесь  ярким светом,  ты как солнце

привлечёшь  к  себе.  Как  солнце  привлекает  к  себе  планеты  и  согревает  их  своим

теплом, так и ты привлечёшь…  Это сказал, кстати, тот, кого вы называете Серафим



Саровский, и он это сказал на собственном опыте.  Почему он так сказал? Потому что

это спасение от низких вибраций, от того, что вы назвали грехом. Оно не может быть

совершено насильно, т.е. против воли того, кого мы спасаем. Мы можем лишь показать

примером.

Мид   говорит, и ПиосНиор говорит, они оба с Эслера, в нашем обществе даже

есть  такое  правило,  когда  в  школе  преподают,  или  родители  передают  свой  опыт

ребёнку,  что  если учителя  что-то  расскажут  ребёнку,  теорию,  то  ребёнок  её  может

прочитать, рассказать и забыть. Если учителя это покажут на практике перед ребёнком

как это делать, то ребёнок может это либо повторить потом, либо не повторить, либо

забыть, либо как-то не так сделать. Если учитель это сделает вместе с ребёнком, любое

дело,  которое  вы  на  Земле  делаете,  например,  готовите  пищу.  Если  ты  испечёшь

пирожки  вместе  со  своей  дочерью,  то  она  больше  запомнит,  чем  если  она  просто

прочитает и не будет знать на опыте. Прикосновение рук к этому тесту и залепливание,

она просто прочитает и не сможет воспроизвести это точно, пока на своём опыте не

пройдёт. Но здесь существует одна тонкость – приобретение опыта не может быть без

ошибок на первом этапе. Сразу хорошо в один день не получится, как не получались и

у тебя.

 

08:01

Наталья: У меня вопрос про творчество и про создание чего-либо – музыки,

литературы, картин - это откуда-то к нам приходит? Говорят, вот он был на канале, это

у него всё пришло божественно.

Ирина: Бывает.

Наталья: Где гений человеческий, т.е. то, что он сам придумал и создал, а где

то, что приходит к нему оттуда?

Ирина: Великие произведения ваших писателей,  поэтов, художников и т.д.  –

это результат  совместного  творчества.  Какая-то  идея  человека пришла от  куратора,

здесь даже не важно кому она принадлежит. Авторство здесь совсем неважно.  Важно,

что оно несёт свет.

Наталья: Важен ли гений человека в этом?

Ирина: Да,  конечно.  Даже  если  это  идея  к  нему  пришла  извне,  обработка

сознанием всё равно его и воплощение этим человеком всё равно его. Поэтому, даже

если один и тот же плазмоид, например, послал один и тот же образ десяти разным

художникам,  каждый нарисует по-своему. Это будет его личное творчество.



Наталья: Наступает  момент,  когда должна прийти эта идея,  и она приходит

одновременно разным людям и в разных точках планеты.

Ирина: Такое бывает. Это бывает либо от эгрегора на эту тему, либо от духов-

наставников, разные бывают ситуации.

Наталья: Пора пришла для этой идеи воплотиться на эту планету.

Ирина: Бывает,  что  пора  пришла  и  приходит  идея,  но  её  всё  равно  не

воплощают. Либо её не воспроизводят на бумаге, либо не подхватывают те, кто должен

воплощать.

Наталья: А есть там какая-то структура,  которая решает:  «Так,  всё,  пора на

Земле это кино снять или музыку эту уже слушать пора?»

Ирина: Это  скорее  на  уровне  ваших  земных  эгрегоров,  т.е.  образование,

которое отвечает за искусство, кино на вашей планете.

 

10:16

Наталья: А на вашей планете есть кино?

Ирина: На Эслере? Да, конечно. В том виде, как  у вас по телевидению и т.д.,

такого  кино нет,  т.е.  таких  фильмов.  Вообще нет таких  представлений,  что  актёры

должны  играть.  Книги  у  нас  есть.  А  что  там  актёры  должны  говорить,  таких

представлений нет, потому что мы не считаем важным  показать  это.

Наталья: Документальные такие?

Ирина: Да, вот-такие у нас есть, т.е. какие-то рассказы. А такие, чтобы он играл

чью-то роль?.. Мы можем и так представлять образы, когда читаем книгу, например.

Нам не нужно смотреть на человека, который это играет.

Наталья: Т.е. и театра у вас нет?

Ирина: В таком виде как у вас, нет.

Наталья: А книжки вы быстро читаете? Как они у вас выглядят?

Ирина: У нас есть и то,  что вы называете электронными. Они читают через

электронные такие пластиночки,  как  с  записями,  только они не пластиночки,  а  как

палочки.  Человек говорит голосом, а там записывается как текст. Потом у них есть, не

из бумаги, а напоминает наш пластик немного по составу, формой как полумесяц, и

там написано – книги такие. Они маленькие.

 

12:04

Наталья: Какие-нибудь  особые  свойства  человек  в  новом  тысячелетии



приобретает?  Какие-то  способности   будут  раскрываться  больше?  Может,  будет

больше контактёров, или люди начнут телепатами быть? Что-то будет происходить с

человеком? Он меняется?

Ирина: Что же будет с человеком через 10 000 лет?  Он пешком ходил… на

работу в зоосад…

Наталья: Желательно сейчас хочется выяснить.

Ирина: Конечно,  у  вас наступает  новая  эпоха,  которая  вызывает повышение

вибраций, т.е. более высокодуховные существа приходят на вашу планету, с высших

духовных уровней.

Наталья: А у нас, у старичков, которые уже живут на этой планете, нет каких-

нибудь перспектив в ближайшие несколько лет, что-нибудь научиться новое делать?

Вдруг бац, и я понимаю, что я раньше не могла этого, а сейчас я читаю мысли соседа в

метро, например.

Ирина: Подобное неожиданное развитие сверхспособностей способно принести

больше  негатива  на  самом  деле.  Потому  что  человек,  если  не  готов,  и  у  его  это

внезапно  возникнет,  он  может  просто  испугаться  и  этим  понизить  свои  вибрации.

Почему эти способности закрыты у большинства людей? Потому что они не способны

отнестись к этому с пониманием. Это только у тех, кто  готов к принятию духовного

мира,  они открываются, и настолько, насколько он готов, и готовы окружающие его

люди. Бездумное развитие своих способностей в плане видения, может принести вред.

Оно может привести к контактам с различными существами духовного плана, тех, чьё

сознание не готово. Это может привести к страхам, к развитию высокомерия и т.д.,

вплоть  до  войн,  тех  же  религиозных,  но  в  меньшем  масштабе.  По-вашему  это

называется секта, например. Т.е. какой-то контактёр с какой-либо сущностью начинает

унижать всех других и создавать культ. Это может привести к деградации.

 

14:32

Наталья: Как повышать свои вибрации?

Ирина: Как  сказал  архангел  Рафаил:  "Запомни  состояние,  которое  у  тебя

сейчас. Самое высокочастотное, которое есть на данный момент. Ты помни, что оно не

самое  высокочастотное,  которое  вообще для  тебя  возможно.  Ели  ты будешь в  нём

находиться постоянно,  т.е.  вспоминать о нём, и уже воспоминанием соединяться со

своим Высшим Я, призывать, соединяться каждый день, например,  утром и просить

наполнить светом. Вечером обязательно проанализировать с кем ты встречался, были



ли  у  тебя  негативные  моменты,  направить  туда  свет.  Не  засыпать  с  негативом,

направленным против кого-либо, в том числе против самого себя. Если ты заснёшь,

выйдешь в астрал, там это всё переработается таким образом, что укрепится в твоей

подсознательной памяти. Положительные качества личности, как и негативные, имеют

свойство  укрепляться  после  сна.  Тело  заснуло,  мозг  начинает  восстанавливаться.

Когда уходит сознание в астрал, энергия уже не направлена через мозг на этот мир, и

он начинает более интенсивно восстанавливаться, восстанавливать свою энергетику в

митохондриях и накапливать вещества, которые потребуются утром. Дух в это время

не нуждается во сне как физическое тело. Он отправляется в астрал и получает там

опыт переработки той информации, которая в нём скопилась за день".

Наталья: Это идёт в копилку опыта души?

Ирина: Опыта  Духа.  Мы  называем  Духом.  Например,  ты  –  есть  Дух,

воплощённый  в  тело.  Душа  –  это  тоже  ты,  но  душа  –  это  Дух,  соединённый  с

жизненной силой для соединения с телом.

Наталья: Когда  я здесь на Земле, получается, что я – душа, потому что сейчас я

та часть духа, которая живая, получающая опыт сейчас здесь.

Ирина: Тебя можно назвать душой, тебя можно назвать и духом воплощённым

– и то, и другое правильно.

Наталья: Я душа, получающая опыт, и получается, что я во сне получаю тоже

опыт, но я проживаю на этой Земле?

Ирина: Ты его перерабатываешь, и часть этого опыта переходит в твои чувства

потом. Что такое чувства? По терминологии Межзвёздного Союза то, что вы называете

чувствами – это не оформленные в слова логические схемы отношения воплощённого

или невоплощённого духа к каким-либо явлениям. Т.е. это не мимолётная эмоция, как

реакция возникла, а уже более глубокое явление.

Наталья: Это явление, оно из меня вырастает или оно мне подаётся откуда-то в

чувствах?

Ирина: Совместно это всё происходит из твоих реакций в течение дня и твоих

слов, действий, мыслей, которые ты совершал днём  - из всех встреч, из всех книг, из

всей  информации  полученной.  Когда  засыпаешь,  вся  эта  информация  во  время

духовного путешествия в астрале,  перерабатывается,  переходит в ту форму, которая

является потом чувствами, т.е. качеством личности. Поэтому, крайне важно перед сном

всех простить, всех отпустить, помолиться Богу. Не зря в любой религии придумана

вечерняя молитва перед отходом ко сну, в которой мы просим прощения. Что такое



попросить прощения у Бога? Это не значит, что раз мы просим прощения у Бога, то

Бог на нас обижается. Это просто форма обращения к своему Высшему Я, к тому Богу

в себе, чтобы не ощущать чувство вины перед ним, перед самим собой, потому что

чувство вины перед собой развито у землян из-за вашего типа воспитания, которым вас

постоянно обвиняют ваши родители, учителя и т.д. У вас может быть такой характер.

Понимая это,  хранители различных религиозных эгрегоров через своих контактёров

ввели в религии вот такую форму обращения – прощение самого себя. Потому что Бог

как личность любящая, как «есть любовь», он не может ни на кого обижаться. Поэтому

это примирение с тем Богом, который в вас, со своим Высшим Я, чтобы человек, когда

он искренне скажет: «Прости меня, Господи! Прости меня, Боже!» - он почувствует

прилив этого света, как признак любви Бога, и он почувствует себя прощённым, т.е.

обновлённым в своей жизни.

 

20:12

Наталья: Последний вопрос, потому что вижу, что ты устала. Когда освящается

пища, молитва читается над едой – это как-то структурирует её или что-то меняется в

ней?

Ирина: Не  сама  молитва,  как  прочитанный  текст.  Произношение  молитвы,

конечно,  может  изменить.  Сам  строй  слов,  вибрации  выбрать  определённые  в

пространстве,  которые изменят,  например, выстраивание в воде молекул,  такое есть

явление,  но  это  будет  слабый  эффект,  потому  что  вибрации  быстро  проходят  в

пространстве. Сильное действие - если человек с верой в эту молитву, в Бога, которому

он молится,  произносит  этот  текст,  искренне  обращается,  с  верой и  любовью.  Эти

чувства усиливают слова молитвы.  Мысли материализуются, в том числе прочитанные

в молитве – это тоже мысли прочитанные. Просто если человек читает чужую молитву,

с  ней  соглашается  в  своей  душе,  с  её  словами  полностью,  то  его  мысль  тоже

становится соединённой с мыслью этого человека. Через эгрегор это всё происходит, и

эгрегор тоже подаёт свою силу через  этих людей на то,  чтобы пища,  которую они

съедят, пошла в поле этих людей.

 

21:57

Наталья: Тогда получается,  что с  чувством произнесённое какое-то желание

тоже может материализоваться?

Ирина: С чем большим чувством и с чем более светлым высоковибрационным



чувством произнесено, тем больше вероятности, что это желание сбудется,  если это

будет  способствовать,  по  мнению своих  духовных  наставников,  росту  твоей  души,

развитию её и развитию всех тех, кто вокруг тебя, на кого может повлиять выполнение

этого желания.

Наталья: Т.е.  если желаю, я могу его мотивировать своим ростом, в смысле

найти в этом моём желании, почему оно мне полезно, и тогда оно сбудется.

Ирина: Да, если с твоим мнением, почему оно тебе полезно, согласятся твои

духовные наставники, которые находятся в непрерывном свете с Богом.

Наталья: И в непрерывном наблюдении за мной.

Ирина: Они через твоё Высшее Я тебя чувствуют. Они не то, что наблюдают,

как на экране телевизора, чувствуют тебя через твои чувства, через  твои эмоции, через

твои мыслеформы. Сколько в тебе всяких вибраций.

 


